
CAMARA DE DIPUT.ADOS 
DE LA PROVlNCIA DE SANTA FE 

PROYECTO DE COMUNICACION 

La Camara de Diputados de la Provincia verfa con agrado que el Poder 
Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, informe en relaci6n 
con la cantidad de polidas que actualmente se encuentran trabajando en la 
Polida de Investigaciones de la ciudad de Rafaela, lo siguiente: 

a) si es cierto que en la actualidad hay menor cantidad de polidas para 

investigar que hace un afio: 

b) En caso afirmativo, explique los motivos de esta reducci6n; 

c) Si es cierto que hay 12 polidas removidos en la region, de los cuales 6 
trabajaban en la ciudad de Rafaela, y 5 que fueron retirados en la ultlrna 

semana; 

d) En caso afirmativo informe los destinos y las tareas que se les asignaron a 

los agentes; 

e) cuales y cuantos recursos materiales cuenta la Polida de Investigaciones 

de Rafaela para llevar a cabo su trabajo diario. 

Lie. Juan Argafiaraz 
Diputado Provincial 
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CAMARA DE DIPUTADOS 
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE 

FUNDAMENTOS 

Senor presidente: 
La inseguridad es un tema que nos preocupa y mucho. Cada dla mas. 
Es por eso que nos motiva esta enorme preocupaci6n la presentaci6n de esta 

comunicaci6n. 
En las ultimas horas el Fiscal Dr. Diego Vigo en entrevistas brindadas a 
diferentes medios de comunicaci6n de la ciudad mostr6 preocupaci6n por lo 
que esta pasando en el arnblto de la Unidad Fiscal Rafaela con la Agencia de 

Investigaci6n Criminal (Ex PDI). 
Sabemos que dicho organismo depende del gobierno provincial y que se 
encarga de las investigaciones de los delitos, oficina en la cual mes a mes se 
esta viendo perjudicada con una reducci6n importante de personal, sequn lo 

explicado por el Dr. Vigo. 
Sin dudas Rafaela no puede darse el lujo de tener menos investigadores, todo 
lo contrario, se necesita mas personal y recursos materiales. Se tratarfa de 
una situaci6n de impactarfa muy negativamente en toda la ciudad y en lo 

cualitativo de las investigaciones. 
La fiscalfa necesita polida profesionalizada para llevar a cabo las 

investigaciones. 
Peticionamos a las autoridades correspondientes nos envfen la informaci6n 
aquf solicitada en la mayor brevedad posible, siempre teniendo en cuenta que 
el Gobierno Provincial deberfa atender este problema de manera urgente si 
es que en verdad esta preocupado por la inseguridad y desea que las 

investigaciones sean eficaces realmente. 
Por todo lo dicho solicitamos a nuestros pares acornpafiarniento. 

Lie. Juan Arqafiaraz 

Diputado Provincial 
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